

件名 「飯能市平和都市宣言」の制定について

1 概要

本市の平和に対する決意を市内外に広く表明することで、改めて平和の大切さを認識するとともに、平和な社会の実現を目指すことで、世界の恒久平和に貢献しようとするため、「飯能市平和都市宣言」を制定するものです。

2 内容

世界の恒久平和は人類共通の願いであります。世界各地では、今なお悲惨な出来事が日々繰り返され、紛争やテロは後を絶たず、核兵器の脅威は依然存在しています。また、インターネットの普及や偏見などにより世界中で差別的行為が横行し、環境面では大気汚染や森林破壊などが繰り返されています。

我が国においても、ヘイトスピーチや学校、職場等でのいじめ、差別や貧困世帯の拡大、孤立など様々な社会問題が山積しています。また、戦争体験者が年々少なくなる中、過去の悲惨な経験を語り継ぎ、誰もが平穏に暮らせる社会を実現するための努力を続けていかなければなりません。

本市の平和の象徴である、豊かな自然や文化、人々の優しさや思いやりの心を次世代へ繋ぎ、持続可能な社会を築くことも本市の重要な使命であり、グローバリゼーションの中にあっては、我が国の平和のみを願うのではなく、世界の恒久平和へも目を向けていく必要があると同時に、世界で唯一の被曝国としても世界の恒久平和に貢献していく使命があります。

このようなことから、誰もが笑顔にあふれ幸せに暮らせる社会の実現に向け、「飯能市平和都市宣言」を制定します。

3 宣言日

昨年11月にオープンした「メッツアビレッジ」は、国内はもちろん海外からも注目を集め、様々なメディアにも取り上げられ、これまでにない本市の知名度、好感度の向上に寄与していることろです。また、本年3月

16日には、ムーミンの物語をテーマとした「ムーミンバレーパーク」がグランドオープンし、さらに世界中から注目が集まると予想されます。

この3月16日は、本市が明るい未来に向けて躍進していくまたとない機会でもあり、この記念すべき日に恒久平和に向けた本市の決意を表明したく、3月16日を平和都市宣言日とする予定です。

なお、宣言については、市長による声明とし、宣言文は、現在、予定している3月16日の宣言日に向けて準備を進めているところです。

担当者 廉務課長 吉田
連絡先 TEL 042-973-2111
(内線 340)